



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和4年1月25日号

発行者 遠藤 一義 (校長)

「2022年が始まりました。」

3学期がスタートして2週間が過ぎました。10月頃から下火になった感



のある新型コロナウイルス感染症でしたが、ここにきて感染拡大によるまん延防止等重点措置の発令に伴い、海老名の感染も「レベル2相当」に引き上げられました。教育活動も制限をしながらも、できる限り工夫をしながら進めていきたいと思えます。保護者の皆さまにも今まで以上のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。そして、何よりも子どもたちには様々な我慢を強いることになり、本当に申し訳なく思います。始業式でも「我慢ばかりさせてごめんなさい」という話をしましたが、感想用紙に「先生たちのせいではありませんので、謝らなくていいです。」と書いてくれた児童がいました。そんな優しさを励みに、



1年間頑張っていきます。2022年もよろしくお願いいたします。

「学校公開日」

1月19日(水)～21日(金)の3日間、今年度2回目の学校公開日を実施しました。各日1～3時間目×3日間の9コマの事前希望を取り、保護者の皆さまには分散した形で来校していただきました。同時に、書き初めもご覧いただきました。



1年生の教室では、後ろにお母さんやお父さんがいることで「ハイ!ハイ!」と手を挙げる姿が、いつもに増して元気があったように思えます。コロナ禍で、保護者の皆さまに子どもたちの様子を直接見ていただく機会がなかなか設定できないことに心を痛めておりましたが、子どもたちも自分の頑張っている姿を見ても

らいたい、という思いがなかなかかなわない寂しさを抱えていることに、この3日間であらためて気づきました。

「小中一貫教育」

算数

数年前から「有馬中学校区小中一貫教育」の取り組みとして、中学校の先生が小学生に授業を実施する時間を設けていました。残念ながらここ2年ほど中断していましたが、少しずつ再開に向けた道を開き始めました。

具体的には、6年生の算数での実施を目指して、1月17日(月)に各クラスでオリエンテーションを行い、3学期中に1.2組それぞれで4回の授業を予定しています。

先日のオリエンテーションを終えて、担当の有馬中学校 浅田教諭も、「子どもたちがとても真剣に興味を持って聞いてくれました。」と、よい学びの時間になる手ごたえを話してくれました。中学校に進学する前の不安を少しでも解消するための貴重な時間になると思いますので、6年生の皆さんは楽しんで学習に臨んで欲しいと思います。

数学

★2月の主な行事予定★ (1/25時点)

- | | |
|--------|--------------|
| 2日(水) | クラブ活動⑦(3年見学) |
| 15日(火) | 代表委員会⑧ |
| 16日(水) | クラブ活動⑧ |
| | 5年生 環境教育出前授業 |
| 18日(金) | 2.6年 学年発表会 |
| 22日(火) | 小中連携授業参観 |
| 24日(木) | 6年生 環境教育出前授業 |
| 25日(金) | 6年生 オリパラ講演会 |

※通常の学校業務日の電話対応時間は、8時から17時30分までとなっています。長期休業中や全教職員研修のための出張日等は、8時30分からとなったり17時までとなったりする場合がありますのでご理解をいただき、ご協力くださいますようお願いいたします。